



PROVINCE OF MANITOBA

# PROCLAMATION

## Health Care Support Workers' Week

- WHEREAS** health care support workers are an important component of an effective and smoothly operating health care system; and
- WHEREAS** the COVID-19 pandemic has underscored the value of health care support workers who have been on the front line protecting our elders, patients, clients and community during incredibly difficult circumstances; and
- WHEREAS** maintaining a high-quality, compassionate, cost-effective health care system in Manitoba depends on ensuring that health care support workers continue to play a vital role in the health care services offered to Manitobans; and
- WHEREAS** health care support workers provide valued services in a variety of settings, including hospitals, personal care homes, home and community care, clinics and community services; and
- WHEREAS** the work performed by health care support workers is done with dedication and professionalism in accordance with high standards and is deserving of recognition; and
- WHEREAS** health care support workers, like other valued members of the health care team, devote their careers to providing quality care to patients, clients and residents and work to assist Manitobans in remaining independent for as long as possible; and
- WHEREAS** these workers are deserving of recognition for their commitment to high-quality patient and client care within Manitoba's health care system;

Now therefore let it be known that I, **Heather Stefanson, Minister of Health and Seniors Care** for the Province of Manitoba, do hereby proclaim October 4 to 8, 2021, as

## Health Care Support Workers' Week

in Manitoba and do command its thoughtful observance to all the citizens of our province.

Minister





PROVINCE DU MANITOBA

# PROCLAMATION

## Semaine du personnel de soutien des services de santé

- ATTENDU QUE** le personnel de soutien des services de santé est un élément important d'un système de santé qui fonctionne efficacement et sans accroc;
- ATTENDU QUE** la pandémie de COVID-19 a mis en évidence la valeur du personnel de soutien des services de santé qui est en première ligne pour protéger nos aînés, nos patients, nos clients et notre communauté dans des circonstances incroyablement difficiles;
- ATTENDU QUE** maintenir un système de soins de santé de haute qualité, compatissant et efficient au Manitoba nécessite que le personnel de soutien de ces services continue à jouer leur rôle indispensable dans la prestation des services offerts à la population manitobaine;
- ATTENDU QUE** que le personnel de soutien des services de santé offre des services importants dans divers milieux, comme les hôpitaux, les foyers de soins personnels, les soins à domicile et les soins communautaires, les cliniques et les services communautaires;
- ATTENDU QUE** le personnel de soutien des services de santé s'acquitte de ses fonctions avec dévouement et professionnalisme et fournit des services de qualité qui méritent d'être reconnus;
- ATTENDU QUE** ces travailleurs de soutien, tout comme les autres membres appréciés de l'équipe de soins de santé, se consacrent à la prestation de soins de qualité auprès des patients, des clients et des résidents, et aident ainsi les Manitobains et Manitobaines à demeurer autonomes aussi longtemps que possible;
- ATTENDU QUE** ce personnel mérite d'être reconnu pour son engagement à fournir des soins de haute qualité aux patients et aux clients dans le système de soins de santé du Manitoba;

**Nous, Heather Stefanson, ministre de la Santé, des Aînés et de la Vie active** pour la Province du Manitoba, proclamons par la présente que la semaine du 4 au 8 octobre 2021 sera la

## Semaine du personnel de soutien des services de santé

dans la province et invitons tous les Manitobains et toutes les Manitobaines à l'observer scrupuleusement.

La ministre,

